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Депутаты-коммунисты Воронежской городской Думы в настоящее время занимаются
рядом проблемных вопросов. О ситуации с ними рассказал руководитель фракции
КПРФ в Воронежской городской Думе, член бюро обкома КПРФ Константин Ашифин.

  

- В настоящее время на территории Воронежа существует огромное количество
экологических проблем. Начать необходимо с решения, которое с одной стороны стало
для нас победным, а с другой – проблема всё еще остаётся. Это проблема кладбища в
Семилукских Выселках. Так, в феврале этого года около 400 человек обратились ко мне
с просьбой повлиять на решение о появлении нового погоста на кладбище в Семилукских
Выселках. Фракция КПРФ подняла эту проблему на очередной встрече с мэром, который
прислушался к просьбе жителей и принял решение найти другой участок. Но острейшая
проблема никуда не делась. Городу-миллионнику надо 5 га для захоронений ежегодно.
Ресурс уже существующих кладбищ почти исчерпан.
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Другая экологическая проблема – сквер у дома № 114 по Ленинскому проспекту.
БОльшую его часть занимает глухой металлический забор. По документам это
арендованный участок, где с 2005 года должна быть церковная лавка. Но, на деле, это
просто место, где уже 17 лет скапливаются мусор и бытовые отходы. И это на «красной
линии» Ленинского проспекта! Жители переписываются с властями аж с 2010 года. На
арендатора составляются административные протоколы из-за ненадлежащего
санитарного содержания участка, но дальше дело не идет. Люди просят вернуть этот
участок в состав сквера и благоустроить его. Мы подключились к вопросу и направили
обращения в администрацию города и правительство Воронежской области.

      

  

Аллея каштанов на Комиссаржевской, являющаяся одним из уютных мест в центре
Воронежа, может пострадать в ходе благоустройства тротуаров. Комиссия по экологии
городской Думы вместе с общественниками и экспертами разработала целый ряд мэр по
защите зеленых насаждений. Необходимо обезопасить корни и стволы деревьев.
Поэтому мы предлагаем предусмотреть ограждения, проводить земляные работы
ручным способом и уменьшить глубину разрытия. Возможно, что улицу
Комиссаржевскую вообще не надо включать в процесс реконструкции проспекта
Революции. Кроме того, более 600 воронежцев в публичном опросе высказались за
дополнительное озеленение у Дома офицеров – в советское время деревьев здесь было
намного больше. Соответствующее обращение направлено в адрес и.о. руководителя
управления строительной политики города.

  

Шокирующей для всех стала ситуация, произошедшая в Пионерском сквере, который
появился на Ленинском проспекте в честь 100-летия пионерии с помощью
депутатов-коммунистов. В канун праздника мы высадили восемь лип, семь рябин и 20
кустов сирени. В ночь на 1 июня неизвестные злоумышленники срубили семь лип.
Управление экологии и представители подрядчика написали заявление в полицию.

  

Проблемными в Воронеже являются и рынки. Например, рынок «Южный». В 2020 году
он стал ООО. Тогда были наполеоновские планы. Мол, большая степень свободы
позволит совершенно изменить рынок, построить новые павильоны. Но со сменой
вывески порядка в финансовых делах не прибавилось, чистые активы уменьшились,
предприниматели недовольны.
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Говорили о привлечении инвестиций на Северный рынок, о строительстве торгового
комплекса. Что часть площадей отойдет инвестору, а часть останется у муниципалитета.
Сегодня мы так и не понимаем, будет ли реализован этот проект. Отсутствует
понимание о дальнейшей судьбе Юго-западного рынка, погрязшего в скандалах и
уголовных делах. Инвестиционная программа не выполняется, особых поступлений в
бюджет нет. Наконец, Центральный рынок. С одной стороны – это наша визитная
карточка. Но, что касается выгод для города – вложили миллиард, а прибыли толком не
получаем. Есть ли у администрации какая-то стратегия развития всех городских
рынков? Депутаты об этом не знают. Нам хотелось бы системного подхода – как должна
осуществляться ярмарочная деятельность на территории Воронежа. Поэтому фракция
КПРФ предлагает пригласить на Совет Думы профильные управления, главу города и
разработать стратегию того, что мы хотим получить.
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